



謹賀新年 2024



これからも開かれた議会を目指して取り組んでまいります。 皆さまにとってより一層素晴らしい年になりますように。



🏶 新年のごあいさつ 🔮

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまには、健やかに初春を迎えられたことと 心からお慶び申し上げます。

また、常日頃より、市議会活動ならびに市政全般につき まして、ご理解、ご協力を賜り、心からお礼を申し上げます。 さて、昨年を顧みますと、新型コロナウイルスの5類感

染症への移行により、長く続いたコロナ禍もようやく落ち 着き、街に賑わいが戻り、大変喜ばしく感じております。

本市においては、昨年4月に太田市総合体育館が完 成いたしました。群馬クレインサンダーズのホーム戦の際 には、OTAマルシェも開催され、市内のみならず県内外 からも多くの方々にご来場いただくなど、新たな交流人 口が創出されているところであります。

一方で、国際情勢は依然として不安定な状態が続い ており、度重なる原油価格や物価の高騰は市民生活に

太田市議会議長 矢部

も大きな影響をおよぼしています。市民の安全・安心な 暮らしを守るべく、二元代表制の一翼として、市民の意 見を迅速に察知し、的確に市政に反映させるため、議員 一丸となって取り組んでまいる所存です。

本市議会といたしましては、昨年4月の改選により第 6期太田市議会としてスタートを切りました。次世代を担 う若者の意見や要望をくみとり、市議会運営に反映させ るべく、議会改革推進特別委員会を中心に、学生との意 見交換にも積極的に取り組んでまいりました。

今後も、市民の目線に立ち、分かりやすく開かれた議会 の実現を目指すとともに、「人と自然にやさしく、品格のある まち太田」の実現に向け、皆さまの負託と期待に添えるよ う、執行者と丁寧な議論を重ねてまいりたいと存じます。

結びにあたり、皆さまのご健勝とご多幸を心から祈念 申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

皆さんのご意見を お聞かせください

「市議会だより」を読んでのご意見は? 「市議会ホームページ」を見て感じたことは?

市議会の活動状況をより分かりやすくお知 らせし、紙面や画面のさらなる充実を図るため、 皆さんからのご意見をお待ちしています。

> 市議会ホームページは こちらから▶



問い合わせ

太田市議会事務局

I■0276-47-1806 **■**0276-47-1860

otagikai@mx.city.ota.gunma.jp